

Londres es violentamente atacado por LA AVIACION ALEMANA

Escuadrillas germanas atacan todos los objetivos militares y lugares de importancia bélica.

Los aparatos alemanes siguen su ruta sin prestar atención a los aviones británicos que salen a su encuentro

Berlín, 16. — Se comunica a última hora que en las operaciones aéreas de ésta tarde una escuadrilla de aviación levantó el vuelo con una misión extraordinaria. Este grupo de combate atacaría todos los objetivos militares y los lugares de importancia bélica de los alrededores de la capital británica.

La aviación alemana dará una prueba concluyente de que ninguna fuerza enemiga puede impedirle que lance sus bombas sobre territorio británico.

Se sabe que la escuadrilla ha alcanzado ya el Canal de la Mancha. Noticias enviadas por la escuadrilla aseguran que se hallan ya a la vista de los primeros cazas ingleses.

Se espera conocer en breve detalles más concretos sobre esta operación. — EFE.

Dan comienzo los cursillos para los oficiales provisionales del Ejército que aspiran a ser maestros de Primera Enseñanza

Madrid, 16. — En la Escuela Normal del Magisterio se comenzaron esta mañana, en un acto sencillo, los cursillos para los oficiales provisionales del Ejército, que aspiran a ser maestros de Primera Enseñanza.

Un centenar de alumnos forman este primer cursillo de verano en el que previas conferencias y series de estudios y trabajos, se les dará el título de Maestro.

El cursillo tiene de duración hasta fines de septiembre.

El Director de la Escuela recibió a los alumnos y los presentó a los Profesores, quienes esta misma mañana comenzaron a explicar sus clases.

La Delegación española de periodistas sale hoy para Viena

Berlín, 16. — La Delegación de periodistas españoles que se encuentran de viaje en Alemania y que ha llegado ayer a Praga, asistió por la mañana a la Santa Misa y después visitó el Ayuntamiento, siendo recibida por el Vicepresidente y un Consejero. Por la tarde fueron agasajados los periodistas españoles por el Jefe de Prensa y por el Jefe del Gabinete Protector del Reich.

Hoy saldrá la Delegación española para Viena. — EFE.

SE ENTABLAN VIOLENTISIMOS COMBATES

LOS APARATOS DERRIBADOS SERAN EN CANTIDADES ENORMES

Berlín, 16. — Se comunicó que una gran escuadrilla alemana de aparatos de bombardeo está atacando y bombardeando Londres. Los objetivos de esta escuadrilla son las fortalezas y las instalaciones del puerto. En el curso de estas operaciones se han entablado grandes combates sobre Londres. Numerosos aparatos británicos "Hurricane" y "Spitfire" se lanzaron sobre los "Messerschmidt". El número de aparatos derribados debe ser enorme. Continuamente se está viendo en el espacio los paracaídas con los que tratan de buscar salvación los aviadores de los aparatos derribados. También se ven perfectamente las explosiones de los proyectiles antiaéreos, que semejan pequeñas nubes blancas. — EFE.

Berlín, 16. — La primera escuadrilla de combate especial alemana, ha llegado a sus objetivos, que eran las instalaciones del puerto del Támesis. Llevan ya lanzadas numerosas bombas sobre estos objetivos. Los combates aéreos son de gran violencia y los aviones ingleses van sembrando con sus llamas la ruta de las escuadrillas de combate especiales de la aviación alemana.

Los aparatos alemanes no se detienen cuando les salen al paso los enemigos y siguen hacia el cumplimiento de su misión, sin hacerles caso. — EFE.

Berlín, 16. — La Agencia D. N. B. dice que acaba de recibir noticias en viadas por el mando anunciando que

Supremacía de las alas germanas

En los combates desarrollados durante los días comprendidos del 8 al 15 de agosto el resultado es elocuente:

505 aparatos británicos perdidos contra 129 aviones alemanes

Berlín, 16. — La Supremacía de la aviación alemana en el curso de los combates aéreos que se han desarrollado sobre Inglaterra, entre el 8 y el 15 de agosto, arrojan las cifras siguientes: Derribados o destruidos en el suelo, 505 aparatos británicos contra 129 aviones alemanes. — EFE.

Después de amordazar a los guardas se fugan 120 alemanes del puerto de Elisabeth a bordo del «Queen Ann»

Varios buques de guerra salieron en persecución de los fugitivos

Lisboa, 16. — Según noticias recibidas de Mozambique, la fuga de prisioneros alemanes civiles del puerto de Elisabeth, a bordo del "Queen Ann" ha sido advertida a todas las estaciones marítimas británicas del Atlántico del Sur.

Ciento veinte alemanes, entre los que se encontraban varios tripulantes de los buques mercantes alemanes de tenidos en los puertos Sudafricanos al comienzo de las hostilidades, fueron internados en los campos de Upington. Hace tres semanas fueron trasladados a Port Elisabeth, donde se les ha ocupado en la carga y descarga de navíos. El jueves por la mañana el "Queen Ann", con ochocientas toneladas, que estaba destinado a transportar productos coloniales a Inglaterra, desapareció de la rada de dicho puerto. Hasta el medio día no se descubrió que los guardas estaban ata-

dos y amordazados y que faltaban los prisioneros.

Se ha informado a todos los buques de guerra que navegan por aguas Sudafricanas y varios de ellos han salido en persecución de los fugitivos.

Se supone que los ciento veinte alemanes tratan de ganar la costa de Madagascar o de la Somalia italiana. — EFE.

3.000 muertos a consecuencia de un ataque de la aviación japonesa

Chung-King, 16. — Tres mil muertos causó el bombardeo de la aviación japonesa sobre la ciudad de Lushoe. Hoy han repetido el bombardeo. — EFE.

Se lanzan gran cantidad de bombas sobre las instalaciones del puerto de Támesis.

Las escuadrillas anuncian su regreso cumplido el objetivo señalado. - Aun no es conocido el número de aparatos derribados.

con sus escuadrillas de aviación han forzado la barrera de defensa inglesa y que el espacio aéreo está libre de enemigos.

Tres escuadrillas de combate han anunciado que identificaron los objetivos que se les habían señalado al Oeste de Londres, en los grandes suburbios, atacándolos eficazmente.

Dos escuadrillas de las que han bombardeado Londres han anunciado que han emprendido el regreso a su base después de cumplir los objetivos que el mando les había señalado.

La violencia de los combates sobre Londres es grande, sin que ello haya impedido que las alas del Reich hayan cumplimentado magníficamente su misión.

Hasta ahora no hay noticias de las bajas sufridas por el enemigo. — EFE.

Ha sido aprobada la construcción del Pantano de Isbert, que afecta a doce pueblos de la provincia de Valencia

Valencia, 16. — El pantano de Isbert, cuya construcción ha sido aprobada en el último Consejo de Ministros, afecta a doce pueblos de la comarca de la Marina y del Marquesado de Denia. La capacidad es de treinta y cinco millones de metros cúbicos de agua. El coste total es de tres millones de pesetas.

El plazo para la ejecución es de dieciocho meses. Se cree que con el comienzo de las obras, se habrá resuelto totalmente la crisis de la construcción.

Ataques italianos al aeródromo de Alfaro en Malta

Roma, 16. — Los aparatos italianos atacaron a las 13'30 el campo de aterrizaje de Alfaro, en Malta.

Cayeron bombas de grueso calibre sobre las instalaciones del campo de aterrizaje, alcanzando también a varios aviones que se hallaban en el territorio del mismo.

Cuatro cazas británicos se elevaron con el fin de entablar combate y al enfrentarse con los aparatos italianos, cambiaron de dirección alejándose rápidamente. — EFE.

VIAJEROS

En el vapor correo de ayer salió en dirección a Ronda el conocido mé dico de esta Plaza y paisano nuestro don Félix García Palacios, para asuntos particulares.

También embarcó para Puerto Real el Maestro Nacional don Antonio Romero.

De paso para Novelda estuvo en nuestra ciudad el abogado don Pío Abad Navarro.

Procedentes de Sevilla a donde fueron para diferentes asuntos particulares han regresado en la tarde de ayer el Gestor Municipal y comerciante de esta plaza don Manuel Calatayud Aznar; el veterinario don Joaquín Blesa Fernández y el comerciante don José Roso Sevilla.

También llegó de la misma procedencia don Ramón Carranza Gómez. Nuestra más afectuosa bienvenida.

Clínica de Urgencia

A las 19'35 horas de ayer fué asistido en la Clínica de Urgencia, Miguel España García, de 11 años, natural de Ceuta y con domicilio en el Patio de Castillo, calle de Pélgreros, de herida penetrante en la cornea del ojo de derecho y contusión en el cristalino de pronóstico grave producida por agresión.

A las 23 horas se presentó en dicho benéfico centro, Andrés Cota, de 13 años, habitante en Jadú, calle H. n.º 5 el cual no pudo ser asistido por que el facultativo de guardia no observó nada que requiriese su intervención y al ser interrogado el presunto paciente manifestó que siente una "cosa" que le hace romper todo cuanto vé. (No consta diagnóstico alguno.)

Comité Económico Local

AVISO

Todos los industriales que para el desenvolvimiento de su industria necesitan gasolina como primera materia, presentarán en este Comité antes de las veinte horas del sábado día diez y siete del actual, declaración jurada de la cantidad mínima que de dicho artículo precisan.

Asimismo cuantos industriales necesitan dicho combustible para quemadores o funcionamiento de motores de explosión, presentarán esa misma declaración jurada en el mismo plazo.

Ceuta 16 de Agosto de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

AVISO

Se advierte a todos los propietarios de coches de turismo, particulares y a los taxistas que para obtener la gasolina que les corresponda hasta el día 31 del corriente mes, deberán proveerse previamente de la autorización correspondiente en las Dependencias de este Comité Económico Local a las horas de oficina.

Ceuta 16 de Agosto de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

Agencia DELGADO

DESPECHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

Ceuta

La sesión del Ayuntamiento

En el día de ayer celebró sesión de segunda convocatoria la Comisión Gestora dando principio a las 19 horas bajo la presidencia del señor Alcalde don Fernando López Casti y con asistencia de los señores Ros, Calatayud (don C.), Rallo, Aguilár, Almela y Alvarez. Actúa como secretario accidental el oficial mayor don Rogelio Díez Añino.

Leída el acta de la sesión anterior es aprobada.

Se da lectura a la Corporación de varias disposiciones oficiales insertas en el Boletín entre las que figura el anuncio de subasta de los solares de la calle de Camoens.

Se conceden los empadronamientos solicitados por don José Espejón Morales y familia, don Manuel Franco Franco y don Juan Fernández Gutiérrez.

COMISION SEGUNDA

Se autoriza al Comité Económico local para construir cuatro viviendas obreras en la parcela número 44.

Asimismo se concede autorización a don Rafael Montoya Cano para edificar una vivienda en la parcela número 21.

Igualmente quedan autorizados para edificar don Gabriel Rocamora una casa en el Morro; Selam Ben Abdalá otra en el Principe; Abdelkader Ben Tahar en la misma barriada y José Serrano para efectuar obras en el local que explota en el Mercado de Abastos para poder utilizar un retrete existente bajo la condición que los gastos han de ser por su cuenta.

SECRETARIA

Se resuelve el expediente para la provisión de una vacante de matarife musulmán de acuerdo con la propuesta del Tribunal a favor de Hamido Ben Buchan.

Respecto a la provisión de una plaza de moza de evacuatorios vacante, se acuerda sea nombrada efectiva Margarita González que en 3 de julio se designó con carácter eventual.

OFICIOS

Se da cuenta de varios oficios entre los que figuran uno del nuevo club Deportivo "Marruecos" formado por la fusión del S. E. U. y del Club Deportivo Ceutí solicitando autorización para usar el Escudo de Ceuta como venía haciéndolo el Ceutí habiéndose acordado pase este asunto a la Comisión correspondiente para que emita el oportuno dictamen.

Otro del Arquitecto Municipal informando del mal estado de todos los techos de las dependencias del Palacio Municipal situadas en la planta baja que amenazan desprenderse en su casi totalidad habiéndose tomado medidas en previsión de accidentes y comunicando que dada la extensión que alcanza la obra ha de superar el importe de la reparación la cifra de cincuenta mil pesetas aunque de momento no se pueda precisar la cantidad exacta.

La Gestora acuerda que pase este asunto a la Comisión de Obras para su estudio.

Se aprueban las certificaciones de Obras del contratista don Francisco Ocaña por pesetas 1.500.

Se da cuenta de un oficio del Comité Económico Local sobre las mercancías depositadas por algunos comerciantes en los Almacenes del Puerto franco a fin de no pagar más Arbi

trios que los correspondientes a las que se vayan consumiendo en la población lo cual le ocasiona ciertos tras tornos a dicho Comité, en vista de lo cual la Gestora acordó que la Comisión de Hacienda estudie y proponga una fórmula que facilite el control que el repetido Comité haya de ejercer sobre las mercancías.

PAGOS

Se aprueban los pagos efectuados importantes pesetas 34.294.

PERSONAL

Se desestima la petición del señor Quero. Se nombra con carácter eventual maestro de la Escuela del Principe a don José Sarria. Se accede a la petición del practicante de Beneficencia don Amalio Vázquez que interesa ser declarado excedente.

RUEGOS Y PREGUNTAS

El gestor señor Alvarez propone se autorice a la Federación de Deportes para la adquisición de un motor eléctrico a fin de poder elevar agua para el riego del Campo Municipal de Deportes y se cambie el sistema de siembra y laboreo. Pasa a estudio de la Comisión.

Se acuerda sacar en arrendamiento el ambigü de dicho campo deportivo y no habiendo más asuntos se levanta la sesión a las 19 horas 50 minutos.

COMPANIA TRANSMEDITERRANEA

AVISO

Se pone en conocimiento del público, que el barco para Melilla y escalas, que salía de Ceuta los lunes a las 24 horas, saldrá en lo sucesivo de este puerto para aquel, LOS DOMINGOS a las 24 horas, a partir del día DIECIOCHO corriente, y de Melilla para Ceuta, los MARTES a las 24 horas.

Ceuta 14 de Agosto de 1940.

Novena a Santa María Micaela del Santísimo Sacramento

Hoy viernes, a las siete y media de la tarde dará comienzo en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, la novena a Santa María Micaela del Santísimo Sacramento.

Esta novena que ha sido organizada por las reverendas Madres del Colegio de las Adoratrices, promete ver se muy concurrida de fieles, dado los muchos devotos con que cuenta en Ceuta, tan venerada imagen.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

JUAN ZURITA TORRES

Falange Española número 1

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.



DELEGACION LOCAL DE ORGANIZACIONES JUVENILES

Orden del día 16 de Agosto de 1940 — Art. 1.º — Todos los Cadetes, Flechas y Pelayos se concentrarán en el cuartel de "JOSE ANTONIO" el Domingo día 18 a las diez y treinta de la mañana para asistir en formación a la Santa Misa que tendrá lugar a la hora y Templo de costumbre.

Art. 2.º — Organizado por la Jefatura Provincial del Movimiento un Campamento en Ceuta y habiendo correspondido a esta Delegación una representación de TREINTA camaradas de esta fecha se reciben las peticiones de asistencia al mismo.

Art. 3.º — Organizándose otro Campamento en Tánger y habiendo correspondido a esta Delegación Local de Organizaciones Juveniles una representación de DIEZ Flechas desde esta fecha se reciben las peticiones de asistencia al mismo.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

El Delegado Local Acctal. de O. J. — Illegible. — Rubricado. — Por Conocimiento: — El Jefe Local del Movimiento. — Jacobo Guitart.

Gobierno Civil

En el día de ayer recibió S. E. las siguientes visitas:

Don Antonio Tejeiro; don Ricardo García Díaz, Maestro Nacional; don Aurelio Díez Centeno; Comisario de Guerra; don Diego Jiménez Pérez; don Angel Moreda, funcionario de Correos; Luis Albarracín León; Hamido Ben Abselan Jolté; don Carlos Bringas Delgado; doña María Luisa Zubimendi; doña Luisa Guillén Delgado; don Rafael Lima.

ANUNCIOS BREVES

VENDO radio, piano, muebles y máquina de coser. Falange Española, 91-2.º

COMPRO serie sellos de Marruecos 4.º aniversario. Libros de ocasión. Tetuán. Dioni. Zoco del Trigo.

HABITACION para caballero solo. General Aranda, 4.

ACADEMIA BILBAINA Taquigrafía mecanografía terminación rápida y económica, Espino 15-4.º María Luisa.

El Diario Oficial del Ejército

Publicará, a partir de hoy, la relación de los 6,000 guardias civiles admitidos

Madrid, 16. — El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército, publicará en su número de mañana el principio de la relación de los seis mil individuos admitidos como guardias en el Cuerpo de la Guardia Civil.

DOCTOR GONZALEZ - HABA
GARGANTA-NARIZ-OIDOS
Agustina de Aragón, 2, entresuelo. - Consulta de 11 a 1
Teléfono, 283. - CEUTA
En TEIUAN: M.artes, Jueves y Sábados
Consulta de 3 a 5. General Franco, 5, primero. - Teléfono, 22.

La Unión y el Fénix Español
Compañía Nacional de Seguros
(Fundada en 1864)
DOMICILIO SOCIAL UNICO: MADRID; ALCALA 43
Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos

Deportes

Cernuda ficha por el Africa

En uno de los comentarios deportivos de hace unos días, refiriéndonos a los elementos que venía fichando el Africa, decíamos a la afición que se esperaba obtener la de otros destacados elementos, que serían un buen "golpe" para los entusiastas del balompié.

Lejos estábamos cuando lanzábamos estas palabras, de la importancia y alcance que podía tener la noticia, ya que poco más o menos, sabíamos los jugadores que debían integrar el club. Lo cierto es, que el golpe ha sido verdaderamente inesperado, y, con él saldrán beneficiados el equipo y cuantos con entusiasmo siguen sus pasos.



Los que como cimos la nueva, quedamos muy sorprendidos. Abel había renunciado a la oferta que el club merengue le hiciera, para seguir defendiendo los colores blancos, y, se ha decidido, por ese equipo del que tan gratos recuerdos conserva.

Como saben nuestros lectores, Abel fué un gran valor en las líneas del equipo africanista, y, desde su comienzo, donde jugó de medio, dejó agradable impresión por su dominio de balón y sus cualidades deportivas. Junto a otros valiosos elementos que hoy forman parte del cuadro merengue local, fué sobresaliendo, y, en su puesto de defensa, es donde alcanzó la técnica necesaria, para considerarle como un firme puntal en la vanguardia del fútbol profesional español.

Abel empezó jugando en el Africa y en dicho equipo permaneció, hasta la temporada 1939-40, donde, al dar comienzo los partidos de Liga, el Ceuta Sport consiguió acoplarse en sus filas, continuando en este equipo hasta finalizar la pasada temporada, y, siendo uno de los que más facultades ha demostrado, en el deporte ceutí y más triunfos cosechara en los años del fútbol marroquí.

Cernuda, que así es como se le conoce en nuestra zona, tan solamente cuenta 24 años de edad, y estamos seguros que en la temporada que dará comienzo en el próximo septiembre, pondrá en el deporte ceutí, todo su rendimiento.

Ayer, escribíamos en una información que Cernuda había fichado por el Ceuta Sport, basándonos en las manifestaciones que cimos hizo a un conocido al pasar por un café de la localidad. Hoy, para cerciorarnos bien del asunto nos hemos trasladado a la sociedad del Africa S. C. y hemos podido comprobar que entre las fichas que figuran allí, se encuentra la de Abel Cernuda Flores, con la firma es fotografiada, y con sus correspondientes fotografías.

El caso parece que es como para creérselo, a no ser que luego, haya arrepentimiento o rotura de cartulinas, pero por el momento, Cernuda forma parte del conjunto africanista.

CHE.



LA SEÑORA

Doña Amparo Bayona Cubels

Viuda de Rizo

Ha fallecido a los 84 años de edad después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, don Antonio, don Angel (ausentes), y doña Dolores; hijos políticos doña Encarnación Pascual de Riquelme y Quintas, doña Aurora Cassola y Pérez de la Cámara (ausentes) y don Rafael Ibáñez Yanguas; nietos, doña María Dolores; don Rafael (Alférez Médico), doña María del Carmen, don Angel, don Luis y don Antonio (ausentes); primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar a ustedes tan sensible pérdida, RUEGAN asistir a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 11 horas, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Vivia: Sargento Coriat, número 3.

(No se reparten esquelas)

GRATA NUEVA

Con la satisfacción que pueden su poner nuestros lectores, nos informamos de que el que fué nuestro antiguo y querido compañero de redacción, Adrián Guerra, ha sido designado para ocupar el cargo de secretario en la importante revista "Letras" de Zaragoza, independientemente del que ya desempeñaba en la Jefatura de Prensa, de la bella capital aragonesa.

Al felicitar a Adrián Guerra, queremos expresarle nuestra satisfacción por lo rápidamente que ha sabido situarse, no dudando de que, por sus dotes de preparación e inteligencia, habrá de saber salir airoso, del elevado cometido que le ha sido confiado.

Colegio de San Agustín

LEGALMENTE RECONOCIDO

PRIMARIA

Matrícula en Agosto

Bachillerato

Matrícula en septiembre

SALE DE GIBRALTAR

Un convoy compuesto de 19 barcos, escoltado por cuatro destructores

Algeciras, 16. — A las cuatro de la tarde salió de Gibraltar un convoy compuesto por diecinueve barcos mercantes, escoltados por cuatro destructores, con rumbo al Atlántico, y les salieron al encuentro tres hidros a baja altura, que les acompañaron cierto tiempo.

Continúa fondeado en Gibraltar el "Resolución", así como el portaaviones "Eagle".

Alhajas

COMPRO TODA CLASE DE JOYAS, OBJETOS DE VALOR Y PAPELETAS DEL MONTE DE PIEDAD

JOYERIA

"La Esmeralda"

FALANGE ESPAÑOLA, 6 CEUTA TELÉFONO 7-9-5

Betuan

Delegación de Fomento

SERVICIO CENTRAL

AVISO

Acordada por esta Alta Comisaría la ejecución de las obras de "ABASTECIMIENTO DE ENERGIA ELECTRICA EN EL POBLADO DE BEN KARRICH" por su presupuesto de pesetas 107.242,17, se procede a la adjudicación de las mismas por el procedimiento de subasta que tendrá lugar en esta Delegación y en el Servicio de Obras Públicas de Beni Emzar el día NUEVE del próximo mes de SEPTIEMBRE, a las DOCE Y TREINTA HORAS.

Cuantos datos se refieren al Proyecto estarán a disposición de quienes deseen examinarlos en los Centros indicados durante los días y horas hábiles de Oficina.

Tetuán 14 de Agosto de 1940.

El Delegado,
Arturo Laclaustra.

SI QUIERE USTED LLEGAR A VIEJO, BEBA VINO VALLEJO

ADLER



Máquinas de escribir en existencia

Portátil Modelo 32

LA TECNICA

Ing. E. RÜDT

Apartado, 83

TETUAN

Calle General Prim, 12
Teléfono: Tetuán 136
Telegramas: RUDT TETUAN

Varias noticias de España

Cádiz, 16. — Han dado principio las sesiones del Congreso de la Sección de Andalucía de la Academia de Dermatología y Cifilografía, que terminarán el próximo domingo.

Sevilla, 16. — En dirección a San lucar han salido trescientos niños pertenecientes a Organizaciones Juveniles, que veranearán en aquella playa. Mañana regresarán de dicha playa doscientos cincuenta Cadetes y en el mismo día saldrán otra expedición del mismo número.

Bilbao, 16. — Se encuentra en Bilbao, el Embajador de España en Francia, don José Félix de Lequerica. Hoy se trasladó a Durango el Ministro de Justicia don Esteban Bilbao.

Oviedo, 16. — En el expreso de las 12 de la mañana llegó la Delegada Nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera. Fué recibida en la estación por el Jefe provincial, Secretario provincial y Delegado de la Organización Juvenil, Jefe de distrito del S. E. U. y demás Jerarquías del Movimiento.

Después de saludarla, se trasladaron a Llanes, con el fin de visitar el Albergue nacional del S. E. U. allí instalado.

Tarragona, 16. — En las comarcas de Reus y Tarragona se trabaja activamente en la recolección de la cosecha de almendras. Los resultados superan en cantidad y calidad a lo que se esperaba.

Vermout VALLEJO

Boletín Oficial DEL ESTADO

Madrid, 16. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Ministerio del Aire. — Orden por la que se concede la Medalla de Sufreimientos por la Patria al Excmo. señor don José Martínez Herrera.

Educación Nacional. — Orden por la que se nombra para la Cátedra de Derecho civil de la Universidad de Granada al Catedrático numerario, don Juan Osorio Morales.

Otra por la que se aprueban las obras de reparación en el edificio de nominado Trilinguo de Salamanca, adoptado para el Instituto Nacional de Enseñanza Media.

Administración Central. — Gobernación. — Dirección General de Administración Local. — Circular transcribiendo relación circular de los Cuerpos de Secretarios de primera categoría, Interventores y Depositarios de Administración Local.

Rmontillado VALLEJO

Comité Económico Regional de Yebala

AVISO

A fin de tomar nota de todos los automóviles particulares que circulan actualmente en Ceuta, Melilla y la Zona de Marruecos, se ordena pasen para su registro, provistos de su documentación, por la Agencia "Atlas" de la localidad en horas hábiles de oficina advirtiendo que a partir del día 15 no se suministrará gasolina a aquellos que no se encuentren controlados.

Tetuán, Agosto de 1940.

En lo sucesivo el precio de la leche natural, que se venda en esta ciudad incluso la servida a domicilio, será el de 1'50 pesetas el litro.

Tetuán 12 de agosto de 1940.

EL PRESIDENTE

continúa sus duros ataques a Inglaterra

Las pérdidas inglesas han sido de 143 aviones, y 32 aparatos germanos no han regresado a sus bases

Un submarino alemán ha hundido dos navíos mercantes británicos con un total de 14.000 toneladas

COMUNICADO ALEMÁN

Berlín, 16. — El Alto Mando del Ejército alemán comunica: "La aviación alemana ha proseguido sus ataques durante la jornada del 15 de agosto y en la noche del 15 al 16 sobre los establecimientos de las industrias de armamento, los aeródromos y las barreras de globos cautivos, las instalaciones portuarias de Portland, Scarborough, las fábricas de aviación de Billingham y Brough, cerca de Hull, así como los cobertizos de varios campos de aviación del Sur Sudeste y Centro de Inglaterra, han sido seriamente averiados. En el curso de los violentos combates entablados, el Comandante Galland, ha alcanzado su veintiocho victoria. Varios puertos ingleses fueron minados. Los ataques ingleses nocturnos sobre la Alemania occidental no han causado daños de importancia. Las pérdidas totales del enemigo en la jornada del 15 de agosto se elevan por lo menos a 143 aviones, de los cuales 106 fueron abatidos en combate aéreo y el resto destruido en el suelo por la D. C. A. Además han sido derribados 21 globos de las barreras aéreas. No han regresado a su base 32 aparatos alemanes; pero los servicios de salvamento han logrado recoger en la Mancha a nueve pilotos alemanes y un piloto inglés. Un submarino ha hundido dos navíos mercantes británicos con un desplazamiento total de catorce mil toneladas y varios dragaminas del Reich han derribado cuatro aviones Spitfire, que les atacaron". — EFE.

EL FARO

SABADO, 17 DE AGOSTO DE 1940

COMUNICADO INGLÉS

Londres, 16. — El Ministerio del Aire y el de Seguridad comunican que se poseen ya informes completos relativos a los combates aéreos de ayer y a las víctimas causadas por la aviación enemiga. Los informes demuestran que varias personas resultaron muertas y bastantes más heridas. El número de aparatos de bombardeo y cazas enemigos destruidos es, según estos informes, de 169, de los cuales 163 fueron derribados por los cazas ingleses y otros por la D. C. A. Por parte inglesa se han perdido 34 aparatos; pero han podido salvarse los tripulantes de diecisiete. La actividad enemiga, aunque menos intensa se ha extendido en un espacio considerable. Los aviones han arrojado bombas en una gran extensión de terreno y causaron algunos daños, en el centro del país, resultan-

do con desperfectos varios hospitales y un sanatorio. Además resultó alcanzada una fábrica. Hubo que lamentar algunos heridos, entre ellos unos de suma gravedad. También fueron arrojadas bombas sobre puntos aislados en el Suroeste y Noroeste de Inglaterra y la parte del país de Gales. Un bombardero enemigo fué derribado en las primeras horas de la mañana de hoy." — EFE.

El Cairo, 16. — El comunicado militar facilitado por el Cuartel General de las fuerzas aéreas dice: "En el día de ayer se llevó a cabo con gran éxito un ataque contra Dombas (Libia) por aviones de bombardeo de las Reales Fuerzas Aéreas, ocasionándose daños de consideración y numerosos desperfectos, a muchos hidroaviones, que se hallaban en el puerto." — EFE.

ofensivas en la Somalia inglesa

La aviación italiana realiza varios raids, incendiando aeródromos y derribando varios aparatos

Es atacado en el Africa septentrional el ferrocarril de Tuka a Marsa Matruk

COMUNICADO ITALIANO

Roma, 16. — El Cuartel General de las Fuerzas armadas italianas ha publicado el siguiente comunicado: "En la Somalia británica, nuestras operaciones ofensivas continúan en pleno desarrollo. Un avión enemigo ha sido derribado envuelto en llamas en el cielo de Zeila. Los raids del enemigo sobre el campo de aviación de Massaua, han ocasionado daños sin importancia, registrándose cuatro muertos y doce heridos, entre nacionales e indígenas. Durante una de nuestras acciones aéreas contra Wajir, dos aviones enemigos han sido destruidos en el suelo. Un aparato de caza inglés fué derribado en combate. Nuestras formaciones de bombardeo escoltadas por cazas han bombardeado el campo de aviación de Balcar (Malta) alcanzando los objetivos y provocando incendios. La caza enemiga, después de intentar atacar a nuestras formaciones, se retiró. Un avión enemigo fué derribado, regresando a su base todos nuestros aparatos. En el Africa septentrional, ha sido atacado el ferrocarril de Tuka a Marsa Matruk. En las primeras horas de la mañana de hoy ha tenido lugar un nuevo raid aéreo enemigo, procedente de Suiza, sobre varias localidades de la Italia septentrional, lanzando bombas, algunas de las cuales han caído sobre los distritos rurales de Merate y Colgate, causando diez muertos y cinco heridos. Los daños materiales son de poca consideración. Un avión enemigo fué derribado por las baterías antiaéreas de Turin. La tripulación, compuesta de cinco hombres, ha resultado muerta en parte y el resto prisionera." — EFE.

SE INICIAN LAS NEGOCIACIONES RUMANO-HUNGARAS

Llegada de la Delegación húngara. - Se facilita un comunicado oficial acerca de las conversaciones habidas y entrega de las proposiciones húngaras

Turn-Severin, 16. — La Delegación húngara ha llegado a las 12 del día. Media hora después se iniciaron las conversaciones con la Delegación rumana. A la una de la tarde se suspendieron las reuniones por un plazo de dos días. — EFE.

Turn-Severin, 16. — Esta mañana han llegado a esta ciudad el Ministro de Hungría y el Ministro de Rumania en Bucarest, a quienes sus respectivos Gobiernos han enviado como observadores de las negociaciones rumano-húngaras. Numerosos representantes de la prensa rumana y extranjera, se encuentran ya en Turn-Severin. — EFE.

Turn-Severin 16. — Se ha publicado el siguiente comunicado oficial acerca de las conversaciones rumano-húngaras.

"Hoy, a las 12, se han reanudado las negociaciones rumano-húngaras en sesión de apertura. Después de la alocución de apertura, fueron entregadas las proposiciones húngaras al Ministro Valer, Jefe de la Delegación rumana. En la próxima sesión serán entregadas las proposiciones rumanas. La próxima sesión se celebrará el día 19 de Agosto. La Delegación rumana ha salido para Bucarest para presentar a su Gobierno las proposiciones citadas." — EFE.

INFORMACIONES DE LONDRES

El raid alemán sobre el Noroeste de Inglaterra ha sido el más intenso de los realizados hasta ahora. - En los diversos ataques participaron aproximadamente 2.000 aparatos germanos. - La aviación británica realiza intenso bombardeo en los campos de aterrizaje enemigos instalados en el Norte de Francia. - La situación de la Somalia británica es muy crítica.

Londres, 16. — Durante la noche última y en las primeras horas de la mañana de hoy la aviación enemiga ha elegido sus principales objetivos en el interior del país. Los aviones enemigos han atacado también las zonas del Nordeste y Sudeste de la costa de Inglaterra, al propio tiempo que se ha registrado la presencia, en olas sucesivas, de aparatos enemigos sobre el Noroeste del país y el Sudoeste y sobre Gales. Hasta el momento no se sabe si ha sido atacado algún objetivo. En el interior del país se han lanzado gran cantidad de bombas explosivas e incendiarias, provocando incendios, que han podido ser sofocados rápidamente, por lo que los daños no son de mucha importancia. Se registran varias víctimas, algunas de las cuales se hallan en grave estado. El raid llevado a cabo por el adversario sobre el Noroeste de la costa ha sido el más intenso que se registra sobre ésta. — EFE.

Londres, 16. — Según la agencia Reuter en los medios oficiales ingleses se considera que la situación en la Somalia británica es bastante crítica. Según parece las fuerzas inglesas de Berberá se batan en retirada. Las operaciones continúan pero se tienen pocas noticias sobre ellas. — EFE.

se sabe que en los ataques registrados ayer contra varios puntos de Inglaterra, participaron casi dos mil aviones alemanes. Los daños ocasionados en todo el país son de poca importancia, si se tiene en cuenta el número de aparatos alemanes que tomaron parte en el ataque. — EFE.

Londres, 16. — El servicio de Información del Ministerio del Aire anuncia que la aviación británica ha llevado a cabo intensos bombardeos en la mañana de hoy sobre los campos de aterrizaje que el enemigo tiene instalados en el Norte de Francia. Se han ocasionado algunos daños y gran número de incendios. También han sido bombardeados con éxito los campos de aterrizaje del enemigo instalados en Alemania. — EFE.

Varias noticias del Extranjero

Nueva York, 16. — Hoy han llegado, procedentes del Canadá, doscientos cincuenta y ocho marinos franceses que regresan a Francia. Se trata de los tripulantes de los buques de guerra franceses "Pasteur" y "Saint-Malo" que hundieron estos barcos después del armisticio, en aguas canadienses. — EFE.

Berna, 16. — El Estado Mayor del Ejército, comunica que hacia las 23'30 horas del 15 de agosto el espacio aéreo suizo fué nuevamente violado por aviones extranjeros. Ha sido imposible identificar los aviones por la considerable altura de vuelo y la bruma ligera que les envolvía. — EFE.

Vichy, 16. — "Le Petit Journal" órgano del coronel La Roque, anuncia que el Partido Social francés, ya no existe como tal, sino que se llamará

En un choque de trenes resultan 50 heridos

Milán, 16. — Dos trenes eléctricos que llevaban trescientos pasajeros han chocado en la línea Vaposo-Loine. Han resultado cincuenta heridos. Las locomotoras respectivas se embistieron fortísimamente. — EFE.

en lo sucesivo Progreso Social francés. — EFE.

Vichy, 16. — Se ha reunido el Consejo de Ministros. Fueron discutidos y aprobados los principales fundamentos de la Ley encaminada a la represión del alcoholismo. Igualmente se trató de un proyecto de ley, relativo a la organización provisional de la producción industrial. La situación económica de las colonias fué examinada detenidamente por el Consejo. Finalmente se procedió a estudiar la evolución que desde hace algún tiempo se experimenta en Extremo Oriente. — EFE.

Asunción, 16. — Con gran solemnidad, el Presidente de la República, General Escigarrilla, y los Ministros de su Gobierno, han jurado la nueva Constitución. — EFE.